



Lezay. Des anciens combattants médaillés

Lors des commémorations de la guerre d'Algérie, mercredi 19 mars en matinée, trois anciens combattants ont été mis à l'honneur. Après avoir tenu son assemblée générale en présence de Daniele Gransart, présidente de...

CO Courrier de l'Ouest 05h00

Lezay. Des anciens combattants médaillés

CO Courrier de l'Ouest

Publié le 28/03/2025 à 05h00



Les médaillés Claude Frappé, Guy Lafond et André Berland en compagnie du président de la section lezéenne Édouard Savariau. | CO

Lors des commémorations de la guerre d'Algérie, mercredi 19 mars en matinée, trois anciens combattants ont été mis à l'honneur.

Après avoir tenu son assemblée générale en présence de Daniele Gransart, présidente départementale, la section de l'Union des combattants républicains des Deux-Sèvres (UDCR 79), présidée par Édouard Savariau, s'est rendue au monument aux Morts pour la cérémonie d'hommages aux victimes de la guerre en Afrique du Nord.

Trois anciens combattants ont été honorés : Claude Frappé a reçu la médaille de la Reconnaissance nationale, Guy Lafond et André Berland ont reçu quant à eux la médaille commémorative Afrique du Nord agrafe Algérie. Cette cérémonie était présidée par Olivier Gayet, maire de Lezay.

**ouest
france** 

Le Courrier
de l'ouest